



0274

N° _____/CRP/MINFOF/SETAT/SG

Yaoundé, le _____
the

22 DEC 2025

COMMUNIQUE RADIO-PRESSE

Le Ministre des Forêts et de la Faune informe le public, qu'une opération de sécurisation menée dans le Parc National du Faro, dans le cadre du dispositif de lutte contre la criminalité faunique, a donné lieu à un affrontement avec des individus lourdement armés se livrant à des activités de braconnage au sein de cette aire protégée transfrontalière.

Cette opération, conduite par le Service de la Conservation, avec l'appui des forces de défense et de sécurité, a entraîné un échange de coups de feu.

Le bilan provisoire fait état de :

- quatre (04) braconniers neutralisés ;
- six (06) armes à feu saisies ;
- quarante (40) munitions récupérées ;
- vingt (20) paquets de viande de brousse saisis ;
- un (01) carquois contenant des flèches empoisonnées saisi ;
- deux (02) machettes saisies.

Le Ministre tient à rassurer les populations que la situation est totalement sous contrôle et que les unités engagées, demeurent pleinement mobilisées pour assurer la protection de la faune sauvage, la sécurisation des aires protégées et la préservation du patrimoine naturel national.

Le Ministre invite les populations à plus de vigilance et à ne pas hésiter d'alerter les services compétents du MINFOF et du MINDEF, en cas de présences suspectes dans les aires protégées dont elles sont riveraines.

Le Ministre des Forêts et de la Faune réaffirme la détermination ferme du Gouvernement à lutter contre le braconnage et toute forme de criminalité faunique, conformément aux lois et règlements en vigueur.

Pour le Ministre
des Forêts et de la Faune
et par Délégation
Le Secrétaire Général



Joseph Nyonguen

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

MINISTRE DES FORETS ET DE LA
FAUNE

SECRETAIRE D'ETAT

SECRETARIAT GENERAL



B.P.: 34430 Yaoundé
Tel: (+237) 222 22 81 84
Site web: www.MINFOF.cm

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF FORESTRY AND
WILDLIFE

SECRETARY OF STATE

SECRETARIAT GENERAL

0274
N°

/CRP/MINFOF/SETAT/SG

Yaoundé, le 22 DEC 2025
the

PRESS RELEASE

The Minister of Forestry and Wildlife informs the general public that a security operation carried out in Faro National Park, as part of efforts to combat wildlife crime, led to a confrontation with heavily armed individuals engaged in poaching activities within this cross-border protected area.

This operation, conducted by the Conservation Service with the support of the defence and security forces, resulted in an exchange of gunfire.

Information received so far states that:

- four (4) poachers have been neutralised;
- six (6) firearm seized;
- fourteen (40) munitions collected;
- twenty (20) packets of bushmeat seized;
- one (1) quiver containing poisoned arrows seized;
- two (2) machetes seized.

The Minister wishes to reassure the public that the situation is fully under control and that the units involved remain fully mobilised to ensure the protection of wildlife, the security of protected areas and the preservation of the State natural heritage.

The Minister calls on the public to be more vigilant and not hesitate to alert the relevant services of MINFOF and MINDEF in the event of suspicious activity in the protected areas where they live.

The Minister of Forestry and Wildlife reaffirms the Government's firm determination to combat poaching and all forms of wildlife crime, in accordance with the laws and regulations in force.

Pour le Ministre
des Forêts et de la Faune
et par Délégation
Le Secrétaire Général



Joseph Nyongwen